



JOVEN ORQUESTA SINFÓNICA DE CARTAGENA

La Joven Orquesta Sinfónica de Cartagena (JOSCT) fue creada en abril de 2016 por su Presidente Fundador D. Álvaro Luis Valdesueiro Correa y un grupo de jóvenes músicos de Cartagena con el fin de recobrar la música sinfónica orquestal para la ciudad.

El 17 de julio de ese mismo año ofrece su concierto de presentación en una gala inaugural que tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) con una acogida excepcional del pueblo cartagenero y sus autoridades municipales, pues se recuperaba así un grupo de esas características después de 65 años.

En el mes de mayo ofrece un concierto con motivo de la conmemoración del Año de la Ilustración donde estrena su grupo de vientos con un exquisito repertorio compuesto por obras originales y transcripciones para este tipo de grupo de orquesta.

Ese mismo mes se aprueba un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Cartagena, a través de su Concejalía de



Juventud, dirigida por Ricardo Segado, y la JOSCT por el cual ambas entidades pretenden conseguir la promoción e interpretación de la música en todos sus estilos y variantes.

El 22 de julio de 2017, con motivo de la celebración de su primer aniversario, la JOSCT ofrece un concierto por todo lo alto, centrado en compositores escandinavos, contando con la presencia del cartagenero Juan Francisco Otón Martínez como piano solista recientemente galardonado con la Beca de la Fundación Obra Social “La Caixa”.

El joven músico cartagenero, Álvaro Pintado Hernández es su Director Titular.

Actualmente, la Joven Orquesta cuenta con una bolsa compuesta por más de 100 instrumentistas no solo de Cartagena y su Comarca, sino de otras Comunidades como Madrid, Castilla La Mancha, Comunidad Valenciana e Islas Baleares.

Esta formación apuesta por desarrollar y ampliar, a través de su aportación musical, el ámbito de la oferta cultural de alcance regional en cuanto a orquestas sinfónica.